

Chers administrateurs,

Du haut de vos châteaux dans les nuages, vous observez les surveillants, ces fourmis du quotidien, s'épuiser dans des conditions toujours plus dégradées : menaces sur nos familles, violences, sanctions déshumanisées, surpopulation, heures supplémentaires épuisantes...

Autrefois, malgré ses défauts, l'institution savait respecter ses agents, avec une hiérarchie solidaire. Aujourd'hui, ce respect a disparu. Le rapport de force s'est inversé : les détenus ont des droits, les surveillants des devoirs.

Le SPS-CEA pense aux familles de victimes, désemparées face à une « justice » qui semble avoir perdu son sens. Nos sages de l'Académie Française auraient-ils changé la définition de ce mot déjà si complexe ?

La situation est critique. Mais depuis vos bureaux protégés, n'oubliez pas les « soldats » du terrain, parfois seuls face à plus de 140 détenus. Sans reconnaissance, votre château de cartes s'effondrera !



Ce que la DI de Toulouse s'est permis de publier le 6 mai 2025 et de diffuser à nouveau par le secrétariat de direction de Seysses ce 13 mai 2025 est en train de faire trembler la première carte de l'édifice. Nous renvoyer une telle image veille du 14 mai 2025, honte à vous ! Ce dessin montre à quel point vous ne vous rendez pas compte des difficultés que nous traversons. Ce genre d'image qui suggère, même si ce n'est qu'un exemple, que les surveillants sont tous des alcooliques et d'une maladresse incroyable et insultante au vu de notre situation.

Cette vignette n'a qu'une faible portée préventive.

Rendez plutôt immédiatement le Repos Hebdomadaire, que la Direction a sucré à cet agent, pour qu'il puisse fêter la naissance du fils de son collègue !

Mais pourquoi prendre toujours les surveillants en exemple et non pas les directeurs en train de ripailler gaiement au frais des contribuables ? En voilà une campagne de prévention sur la sédentarité au travail qui aurait peut-être raison d'être ! Luttons contre le cholestérol !

Mais il reste toujours plus facile et moins risqué pour sa carrière, de dénigrer le bas de l'échelle, n'est-ce-pas ?

Le SPS-CEA vous demande de procéder au retrait de cette publication et de rédiger une lettre d'excuse à l'attention des Surveillants déjà si malmenés et si peu considérés...

... Auquel cas, le SPS-CEA répliquera lui aussi par le dessin, n'ayez crainte. Cela ne plaira sûrement pas à tout le monde ... et surtout, les choses ne se finiront pas aussi bien et simplement qu'attendu...

A suivre donc dans le prochain communiqué du SPS régional Toulousain :

ETHIQUE PROFESSIONNELLE « Diriger en ayant tous ses moyens intellectuels »

La délégation régionale SPS Toulouse, 16/05/2025



